
Protokoll der Mitgliederversammlung 2017 des
Fördervereins der Astrid Lindgren Grundschule Heiligenfelde

Tag: 15.11.2017
Beginn: 20.00 Uhr
Ort:                              Lehrerzimmer der Schule

Die Versammlung wird geleitet von der 1. Vorsitzenden Kris Peperkorn.
Es sind neun Mitglieder anwesend. Die Anwesenheitsliste ist anliegend beigefügt. Protokollführerin: 
Denise Fischer

TOP 1 Begrüßung

Kris Peperkorn eröffnet die Mitgliederversammlung mit einer kurzen Begrüßung und stellt fest, dass 
die Versammlung satzungsgemäß einberufen wurde. Somit ist die Beschlussfähigkeit gegeben.

TOP 2 Genehmigung des Protokolls aus dem Vorjahr

Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 07.11.2016 lag aus und wird einstimmig genehmigt.

TOP 3 Bericht des Vorstandes

Kris Peperkorn informiert über folgende Ereignisse und Veranstaltungen des vergangenen Jahres:

Jeweils im Frühjahr sowie im Herbst fanden wieder die Kleiderbörsen statt, die gemeinsam mit der 
Kinderturnsparte vom SV Heiligenfelde organisiert  wurden. Diese erzielten einen Gewinn von ca. 
366,00  €  bzw.  620,00  €  pro  Verein.  Kris  Peperkorn  berichtet,  dass  sich  die  Kleiderbörsen 
mittlerweile toll etabliert haben und sehr gut ankommen. 

Im August 2017 konnten die Kinder wieder zur Einschulung  mit Helium gefüllte Luftballons fliegen 
lassen; trotz des hohen Heliumpreises von ca. 150 € pro Flasche durfte diese Tradition nicht fehlen. 
Zusätzlich erhielten die Erstklässler einen Button „Ich bin erste Klasse“ zum Anstecken.

Im Oktober 2017 fand ein Informationsabend zur Arbeit des Fördervereins statt. Kris Peperkorn dankt 
allen teilnehmenden Eltern; mit insgesamt 11 anwesenden Personen war die Runde recht groß, so dass 
auch weitere Helfer gefunden werden konnten, die den Förderverein tatkräftig unterstützen möchten.

Im  November  2017  findet  erneut  das  Lichterfest  in  der  Grundschule  statt.  Die  Lehrerinnen 
organisieren  schöne  Bastelaktionen  für  die  Kinder;  auch  ein  Theaterstück  der  2.  Klassen  wird 
aufgeführt.  Der  Förderverein  übernimmt  die  Verpflegung  (Waffeln,  Brezeln,  Bockwürste  mit 
Brötchen, kalte Getränke sowie Kaffee und Glühwein). Im Jahr 2016 wurden bei dieser Aktion ca. 
557, 10 € eingenommen. Auf ein Laternelaufen wird verzichtet, da es keinen adäquaten Rundgang in 



der Nähe der Schule gibt. 

Auch  berichtet  Kris  Peperkorn  über  den  Bildungsspender  als  weitere  Einnahmequelle  des 
Fördervereins. Während allerdings im vergangenen Jahr noch ca. 320,00 € als Gewinn erzielt werden 
konnten, waren es im Jahr 2017 nur noch ca. 29,00 € (Stand 15.11.2017).
Grund hierfür war, dass ggfls. einige lukrative Anbieter, wie z.B. Amazon entfernt wurden bzw. viele 
Eltern diese Möglichkeit nicht kennen. Zum Lichterfest werden daher wieder kleine Flyer mit den 
entsprechenden Informationen verteilt;  auch werden die Eltern über den Bildungsspender über die 
jeweiligen Whatsapp-Gruppen der Klassen informiert.

Im Jahr 2017 wurden bisher folgende Anschaffungen getätigt:

→ Pferdegeschirr für die Holzpferde 
→ Kauf von Lese/Yogamatten für die Pausenhalle 
→ Finanzierung des Baumzirkus in der Projektwoche 
→ Obststand beim Sportfest 
→ Eisstand beim Laufabzeichen 
→ Der Förderverein sponsert zudem auch die Internetseite der Grundschule Heiligenfelde

TOP 4 Kassenbericht

Die Kassenwartin Janine Harries berichtet über die aktuelle Mitgliederzahl (= 95). Wie auch in diesem 
Jahr  soll  weiterhin  an  den  Elternabenden  und  bei  anderen  schulischen  Veranstaltungen   für  eine 
Mitgliedschaft im Förderverein geworben werden. Die Einnahmen erfolgten aus Mitgliedsbeiträgen 
und Spenden. Der Kassenstand am 15.11.2017 beträgt ca. 3.488,00 €.

TOP 5 Bericht der Kassenprüfer

Die  Kassenprüfer  Sandra  Schröder  und  Andreas  Schütze  haben  die  Kasse  geprüft  und  eine 
ordnungsgemäße und ordentliche Buchführung bestätigt. Beanstandungen gibt es keine. 

TOP 6 Entlastung des Vorstandes

Die Entlastung des Vorstandes wird beantragt und einstimmig angenommen.

TOP 7 Neuwahl der 1. und 2. Vorsitzenden, Kassenführer, Schriftführer

Kris  Peperkorn als  1.  Vorsitzende,  Janine  Harries  als  Kassenwartin  sowie  Tanja  Grotelüschen als 
Schriftführerin geben nach mehrjähriger Tätigkeit ihre Ämter ab.

Folgender Vorstand wird einstimmig gewählt

1. 1. Vorsitzende: Tanja Nicoley, (ehem. 2. Vorsitzende), geb. 03.03.1973 



2.                                                        Wohnort: Auf dem Texas 49, 28857 Syke
3. 2. Vorsitzende: Veronika Matt, geb. 18.05.1982, 
4.                                                                      Wohnort: Ratsweg 7, 28857 Syke 
5. Kassenwartin: Wiebke Nisse, geb. 26.02.1977 Wohnort: Clueser Str.  35a, 28857 

Syke
6. Schriftführerin: Denise Fischer, geb. 12.08.1979 Wohnort: In den Dänen 24, 28857 

Syke

Die gewählten Vorstandsmitglieder haben die Wahl angenommen.

1.
2. TOP 8 Neuwahl eines Kassenprüfers
3. .

Sandra Schröder verlängert ihre Tätigkeit um weitere 2 Jahre. 

TOP 9 Anträge / Verschiedenes

Frau Neitemeier stellt den Antrag, zwei Schwimmmatten für das Barrier Hallenbad zu finanzieren. 
Obwohl es für das Schwimmbad bereits einen Förderverein gibt, sollen die gewünschten Matten (ca. 
269  €  pro  Stück.)  finanziert  werden,  die  aber  auch  die  Kinder  der  Schwimmkurse  sowie  der 
umliegenden  Kindergärten  nutzen  können.  Die  Kinder  der  Grundschule  Heiligenfelde  nutzen  seit 
Jahren die Halle für den Schwimmunterricht sowie alle zur Verfügung gestellten Geräte, so dass nichts 
gegen eine Übernahme der Kosten sprechen würde.

Zuvor setzt sich Kris Peperkorn mit Wolfgang Schmidt in Verbindung, um in Erfahrung zu bringen, ob 
in naher Zukunft eine Änderung bzgl. der Nutzung des Barrier Hallenbades geplant ist.

Wünsche des Schülerbeirats sollen mehr einfließen, in dem der Förderverein gegebenenfalls 
an den jeweiligen Sitzungen teilnimmt, um in Erfahrung zu bringen, was benötigt wird. 

Auch soll mehr für die Arbeit des Fördervereins geworben werden. Zum Beispiel mit Hilfe 
von Flyern, in denen alle bisherigen Anschaffungen aufgezählt werden oder auch über die 
Lehrer, die sich an Elternabenden, auf Informationszetteln o.ä. beim Förderverein für die 
Unterstützung bedanken.

Ende der Sitzung um 20:50 Uhr. 

gez. Denise Fischer


